
第 1回ＦＭおーラジ放送番組審議会 

 

１．開催日時 平成 29 年 11 月 1 日（水）午後 1 時 30 分～午後 3 時  

 

２．開催場所 小山市水道事業 2 階会議室 

 

３．出席委員（全 8 名のうち 5 名出席） 

小森谷 昌利（小山市総務部長） 片岡 三夫（小山市消防本部危機管理監） 

  田口 正剛（小山市教育委員会教育部長） 中村 崇人（小山農業協同組合企画管理部長） 

  細井 眞樹子（おやま男女共同参画の会副会長） 

欠席委員 

  渡辺 千里（小山警察署長） 尾林 正人（小山商工会議所事務局長） 

  大橋 千枝子（消費者友の会 会長） 

  放送事業者出席者 

  宇和嶋 則夫（おーラジ局長、テレビ小山放送株式会社取締役事業本部長） 

  加藤 善（おーラジ局長代理） 

  梅山 春奈（おーラジ主任） 

  信田 敦子（おーラジパーソナリティ） 

  三上 雅子（おーラジパーソナリティ） 

 

４．会長・副会長の選出 

 小森谷 昌利 会長  中村 崇人 副会長 

 

５．報告 

 コミュニティＦＭおーラジの概要について 

  コミュニティＦＭしくみ、運営方法などについて説明しました。 

 

６．議事 

（１）放送番組の編集基準について 

（２）放送番組の編集に関する基本計画について 

（３）放送番組審議会規程について 

 （４）その他 

  



７．審議内容 

  （１）放送番組の編集基準について 

審議員へ案を提示、案の通り承認された。 

   

（２）放送番組の編集に関する基本計画について 

審議員へ案を提示、案の通り承認された。 

 

（３）放送番組審議会規程について 

審議員へ案を提示、1 部修正案があり、修正の後、承認された。 

 

  （４）その他 

    審議員からの意見・質問 

    ◆委員 

    試験放送で一部の地域では雑音が入ると報告を受けている。家の中で聞くことが出来る

のか？ 

    ◆放送事業者 

    今後調査を進めていく。小山市が防災ラジオを導入予定であることから、しっかりとし

た調査が必要である。 

スマートフォンで聞けるアプリケーションを無料で配布予定。また、ケーブルテレビの

加入者であれば、同軸ケーブルをＦＭチューナーに接続をすれば聞くことができる。 

◆委員 

情報はいい加減なものが多い、誤報も多い、しかし情報は鮮度も必要である。どの様に

扱うのか？ 

◆放送事業者 

その情報源を示し、放送することがある。例えばリスナーからの情報であることを伝え

放送する。情報源が分からないものは放送しない。 

◆委員 

年配の人も聞くと思うので、話す速度には気を付けて欲しい。画面がある訳でもなく音

声を聞き取るだけなので、理解が出来ないかも知れない。 

◆放送事業者 

パーソナリティの教育でも話す速度について気を付けている。感情に任せていると少し

ずつ早くなってしまう傾向も見受けられる。配慮したい。 

◆委員 

審議会の開催はどの位のペースなのか？ 

◆放送事業者 

3 ヶ月毎、年 4 回を予定している。次回は 1 月、その後 4 月、7 月、10 月としたい。 


